

# DELIK HUKUM

## Antusias Rutan Blora Ikuti Kegiatan Bakti Sosial Dalam Rangka Hari Bakti Pemasyarakatan Ke-59

Dheny Window - [BLORA.DELIKHUKUM.ID](http://BLORA.DELIKHUKUM.ID)

Apr 16, 2023 - 14:39



*Antusias Rutan Blora Ikuti Kegiatan Bakti Sosial Dalam Rangka Hari Bakti Pemasyarakatan Ke-59*

Pati - Dalam rangka memperingati Hari Bhakti Pemasyarakatan (HBP) ke-59 yang sekaligus bertepatan dengan bulan Suci Ramadhan, serta sebagai bentuk solidaritas social, Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Blora laksanakan kegiatan bakti sosial pemasyarakatan peduli yang dirangkaikan dalam kegiatan touring bersama, pada Jumat (14/4).

Bakti sosial yang dilaksanakan berupa penyerahan bahan pokok atau sembako untuk masyarakat. Kegiatan touring dan bakti sosial yang bertemakan "Transformasi Pemasyarakatan Semakin PASTI BerAKHLAK, Indonesia Maju" ini, bertujuan sebagai wujud kepedulian atau rasa kemanusiaan insan Pemasyarakatan untuk membantu masyarakat sekitar dengan harapan dapat

turut meringankan atau membantu memenuhi kebutuhan pokok mereka. Kegiatan bakti sosial ini juga dilaksanakan serentak oleh seluruh UPT Pemasyarakatan di Indonesia.

Kegiatan yang mengambil start dari Lapas Pati, melibatkan UPT yang tergabung dalam Eks- Karesidenan Pati yaitu termasuk Rutan Blora. Kegiatan diawali dengan arahan dari Kalapas Pati, Febie Dwi Hartanto sekaligus briefing jalur dan memimpin doa bersama.

“Kegiatan touring dalam rangka Hari Bhakti Pemasyarakatan ini dikemas dalam bentuk amal dengan membagi-bagikan bingkisan kepada masyarakat sekitar, untuk itu diharapkan kepada seluruh peserta dapat mengikuti rangkaian touring dengan mematuhi aturan yang ada. Jangan sampai mengganggu jalannya lalu lintas sehingga meresahkan masyarakat,” pesannya.

Karutan Blora, Tri Joko Wiyono mengatakan dengan diberikannya bantuan ini, berharap dapat memberikan manfaat bagi masyarakat yang membutuhkan. “Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka menyambut HBP ke-59, selain itu bakti sosial ini kami lakukan sebagai bentuk kepedulian kepada sesama dan semoga bermanfaat” Ujarnya.